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HORNO DE LENA 

CAFETERIA • RESTAURANTE 

• BODAS 

• COMUNIONES 

• BANQUETES 

• REUNIONES DE EMPRESA 

Cena-:-Espectáculo: VIERNES Y SABADOS 

Carretera de Madrid-Toledo, Km. 9 ,300 • Apartado de Correos 158 
Teléfono 682 82 62 - Extensión 24 7 · 



-------------Sitniarío _ 

GIMNASIA DE ELITE EN GETAFE 

Getafe acogió a la mejor gimnasia 
nacional durante un fin de semana. 
Con Eva Rueda a la cabeza, 
las mejores gimnastas .. del espectro 
nacional se dieron cita en unos 
campeonatos donde lajovenfigura 
española destacó con luz propia. 
El polideportivo "Juan de la Cierva" 
fue el escenario que acogió el 
evento.■ 

(pags. 32-33) 

LA MUERTE DE LOS DISCO-BARES 

El ayuntamiento ha cerrado aproximadamente una veintena de 
disco-bares durante las últimas semanas. Los propietarios de 
los locales ven con asombro como se están desarrollando los 
acontecimientos en una época del año donde el consumidor 
está ávido de este tipo de locales. Unas veces el ruido, otras las 
denuncias de los vecinos, son utilizados como argumento por 
los responsables municipales.■ 

(pags. 13-15) 

HASTA SEPTIEMBRE 

~ ,✓ 
M\' \\~ 

,.....--

GET AFE EXPRES 

El próximo número de GETAFE 
EXPRES estará en los quiosquos el 
próximo 7 de septiembre. Así pues, 
agosto supondrá un breve 
paréntesis, no solo, esperamos, 
para nuestro semanario sino 
también para todos ustedes. 
Que lo disfruten.■ 
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Los 
delfines 

de Fraga 

El mandatario popular 
(siempre lo es, menos 
en las elecciones, don
de el pobre cada vez 
goza de menos popula
ridad) ha salido al quite 
de las habladurías que 
aseguran que se ha 
quedado sin delfines y 
hombres de confianza, 
y ha manifestado que 
tiene 8 ó 1 O candidatos 
para encabezar la lista 
de las "generales". 
Aunque hay quien 
piensa que a "Fraga 
todos los delfines le 
salen ranas" lo cierto 
es que algunos le salen 
tiburón, otros tizón, 
varios miñón y algunos 
ni le salen. El pobre D. 
Manuel está hasta la 
mismísima oreja de 
que nadie le haga 
"puñetero" caso. 
¡Tiempos aquellos!, 
verdad D. Manuel.■ 

U na de mociones 
A pesar de encontrarse en plena efervescencia el "juego" de las mociones, hay quien todavía 
no ha aprendido a jugar, es más hay quien dice "nociones" y no "mociones". Los primeros datos 
apuntan a que el nuevo juego ha superado en ventas al archifamoso "Trivial'' que casi todo 
el mundo lo tiene como diccionario de consulta aunque se venda como un juego. 
En el "mociones" (y no el emociones) pueden jugar dos, tres o cuatro jugadores; aunque hay 
quien juega solo, esta modalidad se d.enomina "autocensura" y es poco usual porque no se 
guarrea a nadie mas que a uno mismo. Antes de empezar los jugadores se juegan a los chinos 
con quien va cada uno y después el que saca la carta más baja va solo y es "mocionado" por 
todos, menos por alguno que va de listo, a este, para distinguirle, se le coloca una medalla con 
forma de bisagra. 
Gana el que tiene más morro y pierde, paradójicamente, el que mejor se sabe quedar con el 
personal.■ 

El carril-bus de Serrano 
El carril-bus de serrano, calificado de anti
snoopy en algunos sectores de la zona, va a 
ser suprimido, al considerar las autoridades 
municipales que ocasiona muchos proble
mas. Los demás se mantienen porque ocasio
nen problemas o no "lo que no se puede 
consentir es que la plebe vaya más deprisa 
que tu y encima te quite espacio", que die~ 
uno. 
Los que están al lado del "barranco" asegu
ran, por su parte que "lo que les molesta es 
el nuevo grito de guerra; sí hombre el de 
'en la calle de Serrano,ano, han puesto un 
carril-bus, bus, para que los niños pijos, 
ijos, monten en el autobús'; eso es lo que les 
molesta, pero se van a (piii) que como 
quiten el carril vamos a volver al de la 
huevería".■ 

'~. 
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EL TINGLADO GETAFENSE 

Caza de brujas 
Todas las épocas históricas se jactan de 
haber "parido" y mantenido una caza. 
Hasta el omnipotente Hollywood tuvo 
su "caza", y a fe cierta que cazó. La 
caza de brujas debe de ser algo inhe
rente al poder. 
Una capital, y más la capital de la 
cultura, dama elitista y distinguida por 
antonomasia, no puede carecer y pres
cindir de una caza. Si no hay nada que 
cazar se inventa, pero siempre, reco
nozcámoslo, hay algo que cazar. Algo 
que incumple alguna norma, que no 
está dentro del círculo trazado. 
Lo peligroso de estas situaciones estri
ba en que es fácil -tremendamente 
fácil - caer en la injusticia, en cazar al 
débil, al menos ágil, poderoso o rápi
do. 

Puestos a cumplir la norma hay que 
cumplirla con todos y no siempre 
ocurre eso. Las brujas han existido, 
existen y existiran. Entenoiendo por 
"bruja" aquello que tiene que ser ani
quilado porque es ... ¿el opio del pue
blo? 
Lo peor de estos "tinglados" es que al 
final pierden más los que menos tie
nen, los perseguidos son los que no 
tienen defensa. Los poderosos, los 
amigos , esos son los que subsisten y 
subsisten mejor que antes porque son 
menos. 
Habrá que ir pensando en cambiar 
carteles y donde dice "Capital de la 
cultura", decir "Capital de las 
brujas".■ 

Sueño y realidad 
Quién no cree en las premoniciones, en 
los sueños que vislumbran aconteci
mientos. Ríanse pero no descarten 
tales creencias. 
La mayoría de ustedes habrá visto la 
hormigonera volcada en la calle Ma
drid. Bien podría significarse ello algo 
concreto en relación con alguien en 
concreto. 
¿El qué?, pues quién sabe. Imagínense 
a algún concejal , por ejemplo, que 
estaba soñando con la calle Madrid, 
con dinero, con el paraíso y ... justo en 
ese preciso instante ¡ ¡ ¡plaff! ! ! , se cae 
de la cama y tortazo al canto. Y justo en 
ese preciso momento, justo cuando el 
soñador en cuestión toca el suelo, la 
hormigonera vay se hunde en la tierra, 
como si alguien hubiera exclamado 
¡Tierra trágame! 
Ríanse, ríanse, pero tengan cuidado.■ 

/ 

GET AFE EXPRES 

Hazte socio 
de la Cruz Roja. 

Harás 
bien 

NOMBRE Y APELLIDOS ______ _ 

DIRECCION _________ _ 

CODIGO POSTAL Y POBLACION ___ _ 

FECHA ___ _ _ DNI ____ _ 

DATOS BANCARIOS 
(Banco o Ca1a y Nº de cuenta) _____ _ 

BANCO O CAJA _ ___ ____ _ 

SUCURSAL 
DIRECCION _ ___ _ _ ___ _ 

Sr. Duector 
Ruego abonen a CRUZ ROJA ESPAÑOLA. con cargo 
a m1 cuenta comente / libreta vista n.0 

___ , los 
recibos anuales c:orrespond1entes a m1 aponac1ón 
como socio colaborador 
FECHA 
FIRMA 

CUOTA ANl)AL 
D 2.400 Ptas. 
D 5.000 Ptas. 
D Otra supenor 

Enviar cumplimentado a: 
Asamblea Comarcal de 

Cruz Roja Española 

. Ptas. 

C/ Leganés, 15 
28902 GETAFE (MADRID) 

Tel. 695 60 47 
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sde 
ta tar' 

La situación económica en China se 
ha vuelto difícil. La inflacción recorta 
las rentas y pone en cuestión los pro
gresos en el nivel de vida obtenidos en 
el período post-maoísta. 
El autoritarismo no se ha borrado, a 
pesar de las numerosas promesas y la 
crítica pública del despotismo maoís
ta. La corrupción de los cuadros es 
onmipresente, desde arriba hasta aba
jo del aparato. 
El afán por los negocios se extiende 
por todas partes con el apoyo de estos 
mismos cuadros, cuando no protago
nizados por ellos. A los ojos de los 
ciudadanos -y quizá sea la realidad
pocos son los altos dirigentes que no 
practican el nepotismo o que no cu
bren las malversaciones de sus allega
dos . Las virtudes de la democracia 
son altamente proclamadas ... y siem
pre ridiculizadas. La reforma tiene 
unos efectos sociales previstos, pero 
sobre todo imprevistos, que provocan 
el descontento de amplias fracciones 
de la población. Los obreros se niegan 
encarnizadamente a perder la garanúa 
de un trabajo para toda la vida. "El 
tazón de arroz de hierro", adquisición 
de los años maoístas, abiertamente 
cuestionado por la reforma económi
ca desde sus comienzos. Los estu
diantes encuentran deplorables, no 
sin razón, sus condiciones de vida y de 
trabajo. Los intelectuales esperan, 
con creciente impaciencia, la mejora, 
tantas veces prometida, de su situa
ción. Quieren, también, poder expre
sar sus convicciones y crear libremen
te. 
La sanidad es objeto de quejas insos
layables. Se moderniza en algunas 
áreas, y para algunas categorías socia
les, pero se degrada también y se hace 
más cara, es decir, más difícilmente 
accesible para muchos habitantes, 
sobre todo los del medio rural... 
Sin oividar esos millones de campesi
nos -cincuenta millones al principio 
de 1989, según la prensa-que se enca
minan hacia las grandes ciudades 
superpobladas. Muchos están ya ile
galmente implantados en ellas, au-

8 

La sociedad 

contra el poder 
Roland Lew 

Se trata de un 
país-continente, poblado 
por más de mil cien 
millones de habitantes; 
un país donde la 
reforma ha multiplicado 
las desigualdades 
sociales. 

mentando la presión sobre infraes
tructuras ya insuficientes y contribu
yendo a exacerbar las tensiones so
ciales. 
En resumen, se pone en duda la apti
tud del régimen para realizar eficaz
mente los cambios esperados de las 
reformas. Y sobre todo su deseo de 
negociar y no solamente de imponer 
las trasnsformaciones -ventajas y 
sacrificios- a la sociedad. 
Detrás de estas llamadas al reformis
mo del poder, llamadas de una gran 
franqueza, de una incontestable bru
talidad de tono, se alberga una reali
dad fundamental, y lo que puede ser 
el mayor problema del período pre
senta: la dificultad real de adminis
trar China, e incluso, en cierto modo, 
la ingobernabilidad del pafs. La so
ciedad emerge, ciertamente, pero de 
forma todavía muy fragmentada e 
incoherente. Sin articulación propia. 
Sin lugares de expresión propios. 
Hasta el punto que la expresión y la 
representatividad populares pasan 
por la acción, la voz, los gestos, la 
teatralidad, es decir, la dramaturgia 
estudiantil. Es una situación familiar, 
y considerada como legítima, es una 
nación en la que la élite, a lo largo de 
los siglos, ha estado compuesta de 
intelectuales pero estos letrados eran 
los mandarines y, por tanto, la encar
nación más característica del pasado. 

Y, por cierto, los comunistas han ju
gado, a su manera, a ser los mandari
nes modernos, mientras la sociedad se 
esfuerza poco a poco por hablar de sí 
misma y por hacer un lugar cada vez 
más grande al individuo. De manera 
que, en la trayectoria laboriosa de 
puesta en marcha de una sociedad 
moderna, han surgido muchos intere
ses contradictorios. Al hablar de Chi
na contemporánea, es preciso hacerlo 
de una multiplicidad de sociedades 
diferentes. 
Como en el caso soviético, esta socie
dad se despierta, está cada vez más 
presente, pero presencia no significa 
plena madurez. Se está lejos de ello. 
Y, desde ese punto de vista, los gesto
res actuales no pueden sino constatar 
cierta ingobemabilidad del país . Se 
trata de un país-continente, poblado 
por más de mil cien millones de habi
tantes; un país donde la reforma ha 
multiplicado las desigualdades socia
les, los ritmos de desarrollo muy con
trastados según las localidades, las 
regiones. Este país, que no ha conoci
do durante el período maoísta, en lo 
esencial, más que un gran abismo 
entre campo y ciudad, se inserta ahora 
en la categoría familiar, aunque muy 
peligrosa, de las naciones de veloci
dades múltiples. Es preciso reconocer 
en este contexto que el debate sobre el 
neoautoritarismo, que refleja cierta
mente los intereses de una élite que se 
engancha al poder, pone también el 
dedo sobre la llaga del problema. 
Verdadero problema , pero falsa res
puesta. 
Ningún chino, después de todo, igno
ra que los comunistas han llegado al 
poder y han adquirido una gran parte 
de su legitimidad inicial porque han 
encarnado y reestablecido la unidad 
nacional, reconstituido una nación 
fuerte y puesto en pie un verdadero 
gobierno central.■ 

Roland Lew es experto en la políti• 
ca de China, de un artículo suyo 
aparecido en "Le Monde Diploma• 
tique". 
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Más larga que 
la obra del Escorial 

Como ocurre con la Universidad Carlos III, el futuro hospital de Getafe supone un 
importante asunto de interés político. Precisamente porque lleva consigo una 
enorme repercusión social aumenta su interés político, interés que se antepone al 
social. 
Por ello, tras los continuos retrasos que sufre la finalización de las obras del centro 
sanitario y una vez que parecen estar (las autoridades políticas) realmente 
convencidas de que la última fecha fijada (20 de diciembre de 1990) va a ser la 
definitiva, cosa que aparentemente parecía no darse con otras fechas marcadas con 
anterioridad, se han prodigado las visitas de "máximos" responsables a las obras. 
Curiosamente algo que no solía darse antes. 
Ahora, al menos, son más los que dan la cara, hay que insistir que cuando es así es 
porque muy claro lo tienen que ver. 
Sin embargo, una vez más todos se apresuran a coger tajada del pastel que en este 
caso, como en el de la Universidad, es bastante sabroso. 
El Director Provincial del INSALUD repitió, a los tres meses, visita a las obras del 
hospital. Sobre todo para decir que la fecha del 20 de diciembre del año que viene 
es la definitiva para la finalización de las obras, para recordarlo, recordándoselo 
a la prensa, la prensa ya se encargará de recordárselo a la población. 
Pero no hay que olvidar, ni obviar, que las obras del "futuro" hospital de Getafe 
están siendo ya objeto de mofa. Sin llegar a la situación y extremo de la localidad 
de Lepe, es cierto, pero ya se habla de esta obra como "más larga que la del 
Escorial", y no es menos cierto que se ha creado un clima de escepticismo en torno 
a la población que no sabe ya que pensar cuando se les habla de una nueva fecha. 
Ha llegado un momento en que la obra del hospital es inherente a Getafe como tal 
obra. El que más y el que menos pasa al lado y se fija en ella no como en un futuro 
hospital o como en un proyecto sin finalizar. Cuando se preste asistencia sanitaria 
en él, más de uno puede tener la sensación de que se encuentra en las ruinas de un 
edificio perteneciente a décadas pasadas. 
En todo caso, y a pesar de las connotaciones políticas, habrá que sentirse optimista 
ante las reiteradas visitas de altos mandatarios del INSALUD, síntoma evidente de 
que todo marcha "por el buen camino".■ 

/Vu.e.s-/n, ,tvu{5 J,Mcero °'//" _ 
/¡ MttMAO r,ro.. ,t,-tlt.es~ um-trero t:,ff 
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EUROCOR, S. A. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 
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IU y CCOO denuncian la subida unilateral 
de las tarifas del transporte público 

Protestas 
vecinales por 
subida del 
transporte 

la 

El próximo mes de septiembre se pre
veen nuevas protestas vecinales por 
la subida de las tarifas del transporte 
público, especialmente las del trans
porte ferroviario de cercanías. Geta
fe es una de las localidades más afec
tadas por la subida. 

El grupo IU y el sindicato CCOO han denunciado 
públicamente esta semana el incumplimiento del 
acuerdo suscrito por RENFE y el Consorcio Regional 
de Transportes, según el cual se negociará previamente 
cualquier modificación tarifaría. 
Siguiendo las directrices de este acuerdo se denuncia 
la subida unilateral de los precios, especialmente los 
del billete sencillo en RENFE. 
Esta subida supone un incremento del 20% en los 
trayectos como el de Getafe. Los denunciantes señalan 
que en septiembre se prepararán movilizaciones de 
vecinos si no se soluciona el problema. 
La alteración que se sufre en las tarifas de RENFE 
afecta según los denunciantes a la subvención que 
recibe por el uso del abono transporte, que por este 
motivo se ve alterada. 
Tanto IU como CCOO denuncian también la gestión de 
laEMT, porla que solicitaron la destitución del gerente 
de esta empresa. 
Los portavoces regionales de IU calificaron de "clasis
ta" el modelo de transporte que se está gestando. 
Denunciaron que los mejores autobuses van a parar al 
Norte madrileño, mientras que el Sur se queda con los 
peores. 
Precisamente este grupo ya había solicitado la regiona
lización del transporte público, con la creación de una 
empresa regional de transportes terrestres que incluya 
la primera y segunda corona metropolitana. 
Tras las masivas movilizaciones sufridas en junio, se 
preve que en septiembre se radicalicen las protestas si 
durante el mes de agosto no se retrotrae la subida.■ 

GET AFE EX PRES 

EL VISOR 

Suicidio 

Un hombre de 70 años se suicidó el pasado sábado arrojándose 
desde un quinto piso. El anciano vivía con su esposa en el barrio 
de Las Margaritas. El quinto piso estaba situado a unos 15 metros 
del suelo, con lo cual el suicida murió en el acto.■ 

Desperfectos en La Magdalena 

Las obras de reestructuración de 
la iglesia de La Magdalena su
frieron algunos daños como 
consecuencia del fuerte tempo
ral que tuvo lugar durante los 
últimos días de la semana pasa
da. Los tablones que sujetan los 
andamios se desprendieron, te
niendo los bomberos que acor
donar la zona. Numerosos árbo
les caidos, que ocasionaron da
ños materiales, hicieron prota
gosnista al fuerte temporal.■ 

Incendio en una imprenta 

El pasado miercoles se produjo 
un incendio en la imprenta Riba
deneira. El incidente se produjo 
a las 9 de la mañana cuando un 
empleado vertió algunas solu
ciones químicas que con el calor 
provocaron el fuego. 
El incendio tuvo que ser sofoca
do por varios coches de bombe
ros. El empleado sufrió algunas 
quemaduras en el pelo y las 
manos, sin revestir mucha 
gravedad.■ 

Los trabajadores segregados 
podrán volver a CASA 

Los 128 trabajadores de la nave segregada de CASA para formar 
CESA (centro de elementos y sistemas aeronaúticos) podrán 
volver en un plazo de 10 años a formar parte de la plantilla de 
Construcciones Aeronaúticas, según se acordó en las negociacio
nes con la dirección. 
Tras este acuerdo se suspenden los paros anunciados por los 
empleados que buscaban obtener una garantía de empleo.■ 
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--------==========='Re.E6rtqj~ 
El ayuntamiento ha cerrado alrededor de una veintena en pocas semanas 

La muerte de los disco-bares 
La noche de Getafe se está quedando fría. Las autoridades siguen clausurando los 

locales de diversión a un ritmo acelerado y, a este paso, el buen ambiente que 
caracteriza a nuestra localidad, va a acabar por desaparecer. Una normativa demasiado 
exigente, acompañada de una serie de drásticas medidas, son las culpables directas del 

cierre masivo de los disco-bares de Getafe. 

En esta historia pasa de todo. Ame
nazas de vecinos, cartas anónimas y un 
sinfín de comentarios por parte de los 
dueños de los locales, que ya no aguantan 
más. El ayuntamiento se ampara en una 
serie de normas, entre ellas, el Plan Gene
ral de Ordenación Urbana del año 86, en el 
que se contempla gran parte de lo referente 
a este tema. Las autoridades locales ini
cian el proceso mandando una serie de 
cartas-aviso -o expediente sancionador- a 
los demandados, los cuales han de optar 
por firmar un papel, o pliego de descargos, 
en el cual se comprometen a limitar el 
sonido del local, o prohibir el consumo de 
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bebidas en la calle, según los casos . En una 
palabra, retractarse o "bajarse los pantalo
nes", como dicen algunos. En varias 
denuncias, se hace referencia a leyes un 
tanto lejanas en el tiempo, como la Ley 
Reguladora de la Jurisdicción Contencio
so Administrativa, del 27 de diciembre de 
1956. 
Las dos concejalías encargadas de la clau
sura de los locales son las de Urbanismo 
y la de Consumo. La primera actúa a 
través de los Servicios Técnicos -que 
controlan la normativa de los ruidos- y la 
segunda, a través de la delegación de 
Medio Ambiente -que se encarga de lo 
referente al consumo de bebidas fuera de 
los locales-. 

La guerra está ya declarada, y parece ser, 
que no ha hecho nad~ más que empezar. 
Ante esta lamentable situación, unos se 
deciden por insonorizar definitivamente 
el local -a unos costes elevadísimos que 
pueden llegar a los seis o siete millones de 
pesetas, según los casos-. Otros, impreg
nan las paredes del establecimiento con 
un cartelito donde queda terminantemen
te prohibido beber en el exterior, y otros -
los más- no saben cómo encontrar una 
salida pacífica al conflicto. Todos, reco
nocen que el control oficial es excesiva
mente rígido e incluso, en algunos casos, 
injusto. 
El ayuntamiento, por su parte, sigue 
mandando "avisos" que auguran un futuro 
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incierto a muchos de los disco-bares. Estos 
son, en su mayoría, locales con una media 
de edad de año y medio o dos años, regen
tados por gente joven que ha encontrado 
en ellos su medio de vida. Son también, 
para muchos jóvenes de Getafe, lugares de 
reunión y de "copeo" en el más sano 
sentido de la palabra. 
Las causas por las que estos locales son 
clausurados y expuestos a denuncias y 
consiguientes multas son fundamental
mente dos: en primer lugar, la prohibición 
de consumir bebidas fuera del local -como 
mencionábamos anteriormente- y, en 
segundo término, el control de ruidos 
dentro del establecimiento, es decir, el 
análisis del nivel de potencia de la música. 
Este control, para muchos de los dueños de 
los locales, no es correcto y algunos se 
atreven a decir que es hasta ilegal, ya que 
la medición de los decibelios es muy rela
tiva. 
A todo ello se le une el alarmante número 
de denuncias llevadas a cabo por los veci
nos próximos a los locales. Algunas de 
ellas, como haremos constatar más ade
lante, infundadas y carentes de credibili
dad. Los disco-bares de la calle Pizarro 
son, quizás, los más afectados por estas 
denuncias. 

"Aquí todos son don quijotes y todos 
mandan" 

Frases como éstas, de rabia y desencanto, 
son las que se recogen a decenas entre los 

El tubos se cerró por un més, como tantos otros, de la calle Pizarro, por 
denuncias de los vecinos. 

dueños de los locales afectados. Son pala
bras que pasan sin pena ni gloria, pero que 
reflejan desconsuelo y, sobre todo, impo
tencia, el hecho de no poder hacer nada. 
Unos intentan resolver el problema desde 
el lema de "la unión hace la fuerza", 
preparando reuniones con el Gremio de 
Hostelería, para tratar de encontrar una 
solución. Otros son ya víctimas de la des
esperación y argumentan posturas más 
extremistas. 
La lista de locales clausurados, o con 
perspectivas de cierre, superan la veinte
na. Hemos de decir que ante la imposibi-

lidad de contactar con los responsables de 
este tema en el ayuntamiento, no podemos 
confirmar la cifra exacta, pero entre ellos 
destacan los siguientes: Caray (con dos 
avisos y posibilidad de cierre), Marengo 
(aviso de cierre para el día 26), El Punto, 
Lío, Tubos (cerrado durante un mes), 
Garaje, Drago, Sí, Sí, Sí, La Esquinita y 

muchos más. Sólo en la calle Pizarra hay 
diecisiete bares; Mariano, el dueño de 
Lío se refiere al acoso constante que su
fren todos los locales de esa zona, y espe
cialmente el suyo, por parte de determina
dos vecinos, que deben de tener una visión 
exagerada del ambiente que allí hay, así 
como por parte del ayuntamiento. "Abres 
una panadería y no hay problema; 
abres una perfumería y no pasa nada. 
Montas un bar y ya eres malo". El Lío 
lleva abierto un año, está insonorizado y 
tiene todos sus papeles en regla; ya lleva 
unas quince denuncias. Mariano no acier
ta a entender cuál es el problema, pero se 
atreve a hablar de "favoritismos". "Yo 
esto lo tengo para comer, no por ocio". 
José y Paco son dos hermanos, dueños del 
Garaje, quienes tienen también quejas 
muy peculiares de algún vecino. Paco, 
preocupado y algo confuso dice "tienes 
que gastarte un "pastón" en abrir otro 
local de diferentes características ... o 
abrir un bar de tapas". 

La esquinita sufre un cierre de quince días, por consumo de bebidas en el 
exterior 

Como Mariano hay muchos otros que 
están hechos un lío, pero tienen una cosa 
clara: no hay razones suficientes para 
efectuar tantos cierres. El Drago es uno de 
los locales más antiguos de Getafe. Tiene 
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en la mano. Ellos dicen que es imposible 
controlar quién sale y quién entra con 
bebidas. 

Fria estampa de la fachada del Garaje. Algunos dueños han optado por colocar 
sugerentes carteles en la puerta. 

El Caray y La Esquinita son dos de algunos 
de los locales con problemas de este tipo. 
Hay que decir que este caso es menos 
frecuente que el de las denuncias por 
música pero, incluso, más conflictivo. 
José Julio, dueflo del Caray, se refiere a 
este tema. "A la gente no la van a mover 
de la zona, y es una minoría la que bebe 
en la calle. Nosotros bebemos dentro; 
son ellos los que salen fuera, y no se les 
puede obligar a que entren. Ya es difícil 
hacer clientes y con un tan solo un 
papel... te echan la ilusión abajo". 
Total, que ellos se quejan y el ayuntamien
to continúa con los cierres. Vecinos que no 
transigen y decenas de locales clausurados 
o por clausurar. Quieren reunirse todos 
para encontrar una solución conjunta y 
poder presionar contra tan drásticas medi
das; para algunos, la solución es el !imita
dor de potencia, que ya está en muchos de 
los locales. Todos creen que el ayunta
miento debería informar sobre estos temas 
y se preguntan: tantas denuncias por ésto, 
pero. .. ¿cuántas hay por robos? Ellos están 
por la labor de contribuir en la medida que 
puedan, pero es que tampoco pueden. 

seis años de edad y está regentado por 
Joaquín, quien ha realizado ya cuatro 
reformas y tiene insonorizado el techo y 
paredes de doble muro. Ha presentado los 
papeles-completamente en regla- a Servi
cios Técnicos, y se los han rechazado. 
Vuelve a presentarlos, y siguen sin darle 
una respuesta. Solución: cerrar el local, 
que ya fue clausurado con anterioridad el 
pasado mes de junio. 
Y seguimos .. . Los ducflos del Marengo 
son tres hermanos, Alberto, Luis y Na
cho. Ellos tienen, como todos, muchas 
anécdotas para contar. Van a optar por 
insonorizar todo el local a ciento cinco 
decibelios, como si fuera una discoteca, 
para lo cual van a tener que gastarse una 
fuerte suma de dinero. Estuvieron cerra
dos en otra ocasión, justo un mes antes de 
Navidades . Alberto nos explica que el 
cierre del local es muy perjudicial de cara 
a la clientela, ya que ésta comienza a 
buscarse otros lugares de diversión. "Es
tar un mes cerrado significa quedarte 
sin un duro, sobre todo para gente que 
no tiene local propio y están metidos en 
deudas hasta el cuello". Ellos están más 
relajados, pero ése no es el caso de todos, 
ni muchos menos. 

Bebida en la calle 

Todos estos locales están declarados 
como "disco-bares" y tienen licencia de 
apertura provisional. Pero esta licencia no 
contempla el tema de la música, porque no 
se la exigen. Luego, vienen los problemas. 

GETAFE EXPRES 

Para el tema de las bebidas, las autoridades 
se rigen por una sentencia de la Audiencia, 
que no sienta jurisprudencia. Se considera 
con ella que el expedir bebidas en la calle 
trae una serie de consecuencias negativas, 
como problemas con el tráfico, excesivo 
ruido y suciedad. Ante ello, los dueños de 
los locales quieren proponer la colocación 
de un individuo en la puerta de los locales 
que prohiba la salida de gente con bebida 

En esta historia pasa de todo, y con todo, 
la noche de Getafe se está quedando fría.■ 

1 
AYUNTAMIENTO 

DE GETAFE 

Estimado vecina l 

Ge-.afe , 6 , Julio, 1989 

Por la presente le c omwüco que hemo3 r ecibido ale,'Uilas denuncias 

de varios vec inos pro ximos a su local , pue·s s eg\ln parece es usted 

un tanto conflic tivo y s egun l as den.mc i as presentadas en el a.yun

ta.miento, asi c omo llamadas a la Po li -::ia :.\unicipa l por l a noche, us t ed 

no tiene ni un minimo d e respeto hac i a lo.a personas que v iven en eaa 

zona, pues ese barrio e ra muy t ranqu ilo ha:Jt a que llecó u!lted y ee ind

ta lo ,Y seCUII parec e no t i ene un mini.no de considerac ion hac i a las 

personas que po r e l d ia qu i eren v i vir tranqu ilos y por la noc he dormir 

puesto que la mayori a son tra baj ad.oree y se t i e nen (lU e l evan t ar t emprano. 

:. t. b'Úil !:oi. !-,..¡.,:;.., .:.c.r..::.~.::.t .::: e~ !~ ::!. ':'~ •!:- : i :i. s :¡ e n lag lll>.m.,,h ", »qt1> ri Ilf')T'A 

la mu:, i ca :tiuy al ta ~liendo y a advertido de cierre, las pucrtaa l a.a d e j a 

ab iérta.s es foco de rcun ión de ge nt e poco grata .ir-mando ,con tinua.mente 

al toro too, apn.rcnn loo coc hes co111O quieren , enf in, un de~ord en total, l as 

mesas de la terraza las ?()nen coi=io quie r en sabiendo que e n .un !)arque 

publico no se pueden poner armando alboroto todas l.:i.s nochea , qu itand o 

las mes.l.S m.'.l.S ta.rdc de l o autorizado, no d,~ ianrio dornir ni deacansar 

a los 1ue al l i •1iven . 

Por torio cr.to le comunic:1J11~,u '1ue o ::e comportan como pt·n1onas ci v 1lizadas 

o nos vcrcmo ::: oblicadoe a tomar medidas s everas puesto 1ue ::iu loca l es e l 

de 11;'\j'Or den1Jncias Ce Gctafe , nos veremo s ohl ign.r!o o a cc:-·:-arsel o definit i vamente. 

lW( 
h10 O Peoro Ca.silo ~ qu,•l 

"-1,..CALDE O[ G( lAF( 

Manuela Ortiz 

Carta 
supuestamente 
escrita por un 
vecino al disco 
bar Lio 
utilizando la 
firma del 
alcalde. 
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«Arús con leche». De 8'30 a 9'30# .DeLunes4iSábado. ~Rolíll < 

A las ocho y media de la 
mañana no es fácil ver una cara 
sonriente. 

Este es el reto diario de 
Alfonso Arús: coger la nada 

divertida actualidad política, 
económica y social, pasarla por su 
peculiar filtro de optimismo, ironía 
y disparate y conseguir que, a 
pesar de todo, te mueras de risa. 

60 Emisoras y tú, 
en.Cadena. 

En Cataluña n 
ce CADENA CATALANA 



-----------'-__ Local_ 
Izquierda Unida acusa de desidia al concejal de Cultura y pide su reprobación 

Unos 900 alumnos comenzarán 
el curso en doble turno 

El grupo de concejales de Izquierda Unida del ayuntamiento de Getafe ha acusado de desidia al 
concejal de cultura, Rafael Caño, y ha pedido la reprobación de este. Este hecho se produce ante la 

previsión de que 900 alumnos de Getaf e de Enseñanza Media tengan que comenzar el curso 
el próximo mes de septiembre en régimen de doble turno. 

Según los concejales comunistas el con
cejal de cultura no ha sido capaz de evitar 
una situación que él mismo aseguró que 
no se iba a repetir. 
Izquierda Unida pidió el año pasado que 
se calificaran terrenos de las Margaritas 
para evitar el problema, sin embargo, los 
concejales de la oposición culpan al res
ponsable del área de no hacerlo en su 
momento y retrasar la medida, con lo cual 
los centros de enseñanza no estarán fina
lizados a principios de curso y habrá que 
esperar hasta los primeros meses del año 
que viene. 
De esta forma el Ministerio no ha comen
zado las obras de los institutos hasta hace 
aproximadamente un mes. 
El Instituto número 8, el Giner de Los 
Rios, no estará finalizado, según las pre
visiones, hasta febrero de 1990, con lo 
cual los alumnos que les corresponde 
cursar sus estudios en este centro lo ten-
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drán que hacer en doble tumo en otro. 
Este conflicto ya se produjo y trajo conse
cuencias negativas durante el pasado cur
so académico. En algún centro se produje
ron diferencias entre los alumnos que 
pertenecían a uno y otro centro y que 
cursaban sus estudios en el mismo. 

Transporte gratuito 

Por estas razones el grupo político de 
Izquierda Unida ha pedido que se reprue
be al concejal de cultura, la moción será 
tratada en el pleno que se celebrará el día 
31. 
Junto a estas peticiones los concejales 
comunistas solicitan al gobierno munici 
pal que presione al Ministerio para que 
acelere el ritmo de las obras, de igual 
forma que exigen se realice una exhausti
va planificación de las enseñanzas medias 
en Getafe. 

La problemática del doble tumo hace que 
los alumnos tengan que desplazarse hacia 
centros que se encuentran alejados de la 
zona que habitan. Esta circunstancia ha 
impulsado a I.U. a solicitar la gratuidad 
del transporte para los alumnos. Sin em
bargo, esta petición tampoco parece que 
vaya a ser aceptada por el responsable de 
cultura. Hasta el momento se otorgan 
becas que los concejales comunistas con
sideran insuficientes, de ahí que se haya 
incluido la petición de gratuidad del trans
porte en este caso. 
En todo caso los alumnos sobrantes el año 
pasado de los institutos 2, 3 y 5 comenza
rán el curso en doble tumo en el 5 hasta que 
en febrero del año que viene, según está 
previsto, finalicen las obras del instituto 
número ocho.■ 

G.J. 

a Enseñanza 
Media se 
volverá a 
encontrar el 
próximo curso 
con los 

mismos problemas que en 
años anteriores. 
Casi un millar de alumnos 
no podrán acudir a clase en 
un horario "normal" 
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Tierra trágame 

No hubo un terremoto, ni la tierra se tragó un camión, ni Getafe 
se hunde, lo que ocurrió, que pueden contemplarlo ustedes en la 
fotografía, es que el piso no pudo resistir los 25 .000 kilos de peso 
de la hormigonera, circunstancias que pudo traer consecuencias 
mucho más graves de las que se dieron, en todo caso, se q ucdó en 
un susto. 
El pasado martes una hormigonera de 25 toneladas de peso volcó 
en la calle Madrid, a la altura del Centro Municipal de Cultura. 
El incidente se debió a un corrimiento de tierras motivado por el 

actual estado en obras del terreno. Durante la tarde se intentó 
infructuosamente sacar la hormigonera con ayuda de una grua de 
grandes dimensiones. Precisamente el excesivo peso de la grua 
provocó la rotuhi de tuberías y canales de agua por Jo que hubo 
de desistir en el intento . 
El segundo intento de levantar la hormigonera se llevó a cabo 
mediante la excavación por los laterales del socavón donde se 
encontraba incrustada .■ 

Denuncia de delito ecológico en Perales del Río 
Los grupos ecologistas, Carcava y CODA (Coordinadora para la 
Defensa de las Aves) han declarado que podría darse un delito 
ecológico en Perales del Río. 
Los motivos que se aducen son la posible declaración de zona 
urbanizable de la iglesia donde se aloja la importante colonia de 
cernícalos. 
Los ecologistas señalan que esta modificación del Plan General 
de Ordenación Urbana de 60.000 metros cuadrados supondría la 

MESON 
de 

JEROMIN 

«BOMBI», el sitio ideal 
Padre Felipe Estévez, 4 - GETAFE 
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declaración de suelo urbanizable en una zona ahora protegida. 
Esto podría causar graves desperfectos en la reproducción de la 
colonia de cernícalos que ya sufrió una disminución de 117 crías 
a 13 en el año 83, debido a la construcción de viviendas en la zona. 
Los ecologistas temen que la colonia, ahora recuperada, vuelva 
a disminuir, por lo que anuncian que podrían recurrir a la 
Comunidad Autónoma .■ 

La 

:.~~~~~il~R~:r-
Dori Fadrique, 20 Getafe 
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____________ Local_ 
E) director provincial del INSALUD visitó el hospital Getafe 

' 'No obligamos a la gente a trasladarse 

del 12 de octubre a Cuatro Caminos'' 

Francisco Ortega, director 
provincial del INSALUD, 
visitó esta semana las obras 
del hospital de Getafe y rati
ficó que estará terminado en 
diciembre del 90 y comenza
rá a funcionar en el 91. 
Además aconsejó el traslado 
de la asistencia sanitaria del 
"12 de octubre" al Hospital 
de Cruz Roja de Cuatro 
Caminos para evitar la so
brecarga asistencial. 

El traslado de la asistencia sanitaria del 
"12 de octubre" al hospital de Cruz Roja 
de Cuatro Caminos, decretado por el 
INSALUD, continua siendo el motivo de 
protesta (por la lejanía) de los vecinos de 
Getafe. No obstante el director provincial 
del INSAL UD volvió a recomendar en su 
visita a Getafe la asistencia en Cruz Roja 
ya que "aunque está a mayor distancia, 
está poco sobrecargado y es menor el 
tiempo de espera". 
Además de estas razones Francisco Orte
ga argumentó de nuevo, como en su ante
rior visita en abril, que el personal sani
tario de Cruz Roja de Cuatro Caminos 
será el que en un futuro vendrá a Getafe. 
El director provincial declaró que se hará 
una nueva normativa para el personal de 
Cruz Roja que quiera integrarse en el 
INSALUD. Según señaló "se hará una 
nueva norma en la quesedigaqueaquel 
personal de Cruz Roja que se quiera 
integrar en el INSALUD se tiene que 
venir a Getafe". Esta medida que se 
pondrá en marcha a finales de año, forzará 
al personal de Cruz Roja reacio al traslado 
a Getafe. 
Además se ratificó el 20 de diciembre de 
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Francisco Ortega observa el curso de las obras acompañado por Pedro Castro. 

1990 como fecha tope de terminación de 
este hospital, que también atenderá a los 
ciudadanos de Parla. La fecha de finaliza
ción de obras se ratificó tras haber sido 
puesta en duda anteriormente debido a los 
problemas surgidos con una torreta de 
IBERDUERO que impedía la realización 
normal del proyecto previsto, finalmente 
la supresión de la torreta hace que las obras 
puedan continuar su curso normal. 

Concretados los accesos al hospital 

Además de la visita a las obras, el alcalde 
y el director provincial del INSALUD 
mantuvieron una reunión en el ayunta
miento para concretar nuevas fases del 
hospital. Según ha declarado Pedro Castro 
"hemos hablado de los últimos tramos, 
estamos ya en la fase final". 
Se concretaron los accesos de entrada y 
salida al edificio, tanto para el personal 
como para los usuarios . Este punto es uno 
de los más controvertidos, ya que la opo
sición municipal ha manifestado en más 
de una ocasión su preocupación por la 
ausencia de accesos adecuados al nuevo 

centro hospitalario. 
El hospital de Getafe, calificado de tercer 
nivel, contará con 650 camas y varias 
unidades importantes como una UVI, una 
unidad coronaria y una unidad de hemo
diálisis con 19 riñones artificiales. 
Durante la visita se puso sobre la mesa el 
ni ve! asistencial de Getafe y se concretó la 
construcción de dos ambulatorios, así 
corno el comienzo de las obras de 3 centros 
de salud. La realización de estos proyec
tos, que ya había sido adelantada por 
GET AFE EXPRES, han sido objeto de 
tratamiento en reuniones anteriores man
tenido por Pedro Castro y el propio Direc
tor Provincial del IN SALUD. 
Esta es la segunda visita que Francisco 
Ortega realiza a Getafe durante este año, 
para el Director Provincial del INSALUD, 
desde la anterior (la realizó en abril) la 
progresión que han seguido las obras es la 
adecuada, de tal forma que se están cum
pliendo los plazos marcados para que 
diciembre del 90 sea la fecha definitiva 
para el final de las obras.■ 

Esther García 
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Puesto que esta visto que a 
"ellos" les da igual que se les 
diga algo o que se les deje de 
decir, he decidido escribir esta 
carta, aunque dudo que tampoco 
esta medida haga mella en ellos. 
Me refiero a algunos de los tra
bajadores del INEM, cuya ofici
na se encuentra en la calle Piza
rro. Resulta desesperante la for
ma que tienen de atender (algu
nos, insisto), las maneras y las 
costumbres que exhiben. 

-§ > · · ;;Jff< Los textos destinados a 
esta sección no podrán 
exceder de 30 líneas me
canografiadas y deberá 
adjuntarse el nº del 
D.N.I., si lo prefieren 
podrán hacer las consul
tas por teléfono todos los 
martes de 11 a 12,30 lla
mando por teléfono. 
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Hace poco fui a sellar. Rutina 
fácil y solo molesta, pues bien, 
no pude hacerlo. Desde las nue
ve y media hasta las diez y no me 
sellaron, tuve que irme puesto 
que a las once tenía que estar en 
Madrid. 
Habrá quien se pregunte si es 
que había mucha gente, o si el 
ordenador se había averiado, o si 
simplemente no me quisieron 
sellar, pues que no le de más 
vueltas, no existió ninguna de 
esas circunstancias . 
Lo que ocurrió es bastante peor, 
o eso, al menos, me parece a mi . 

1/. 

Me tuve que ir porque la persona 
que tenía que sellarme estaba 
desayunando, al menos esa fue la 
explicación que me dieron. Lle
gué a las nueve y media de la 
mañana, pregunte y me dijeron 
que esperara un poco que el com
pañero estaba desayunando, que 
tardaría -me aseguraron- diez 
minutos o un cuarto de hora. 
Esperé pacientemente un cuarto 
de hora comprendiendo que el 
compañero tiene derecho a desa
yunar pero no explicándome 
porque no se quedaba alguien 
cubriendo ese hueco, algo que 
por otra parte me parecía fác il 
echando un vistazo a la oficina.· 

Pasado el cuarto de hora volví a 
preguntar y me dijeron que tenía 
que estar al volver, pasada 
media hora me contestaron lo 
mismo. A las diez me tuve que 
ir, otros seguían esperando, no 
se cuánto o hasta cuándo. 
Resultan poco menos que ter
cermundistas este tipo de situa
ciones. El Sr. Chaves puede 
venir y hablar en rosa del paro y 
de todo lo relacionado con el 
paro pero lo cierto es que si 
pensamos que mejorar el fun
cionamiento de la administra
ción es mucho más fácil que, a 
buena lógica, solucionar el 
paro, habrá que ir pensando que 
"apañaos" estamos.■ 

Jose Luis Salvador. 

VERANO=VACACIONES 
NO ESPERE 

A LOS ULTIMOS DIAS 
PARA REALIZAR 
SUS RESERVAS. 

ES UN CONSEJO DE: 

VIAJES AZOR, CENTRO S.A. 
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Restaurante 

Venta de las Mercedes 

+ ... .,. ' 

Especialidad en: 

Cordero Asado 

Chulet/n de Avila 

Terraza de Verano 

Ctra. de Toledo, Km.10,200 
(Junto a estación de servicio) 

Tlef. 695 40 02 
GETAFE (Madrid) 



GABINETE RADIOLOGICO 

NADUNA 
* RADIOLOGIA GENERAL 
* ECOGRAFIAS 

Trabaiamos con las siguientes Sociedades: 
ASISA - SANITAS - ADESLAS - PREVIASA ESFERA 
MEDICA - U. MADRILEÑA - y Particulares. 

Horario: 
Lunes a Viernes de l O a 13 y de 15 a 20 horas 

Cuestas Bajas, 13 Teléfono 682 27 50 GETAFE 
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----------~ Pueblos_ 
Móstoles 

Cerrada 
la discoteca 
EDEN tras el 
apuñalamiento 
de un vecino 
La discoteca EDEN, que ha sus
citado desde su apertura la pro
testa vecinal, ha sido cerrada 
indefinidamente por el alcalde 
de la localidad, Bartolome 
González. 
El cierre se decretó tras los suce
sos acaecidos el pasado jueves 
13, cuando José María Sánchez 
Val fue apuñalado por unos 
desconocidos. 
La víctima, portavoz de la aso
ciación de vecinos Río Duero 
que frecuentemente realiza pro
testas por las molestias causadas 
por la discoteca, había sido 
amenazada otras veces. El jue
ves, día 13, fue perseguido en su 
coche por otro automóvil, aco
rralado y herido con un destorni
llador en el torax. Actualmente 
se encuentra en recuperación sa
nitaria. 
Tras una manifestación vecinal 
en protesta por el suceso, el al
calde de la localidad decretó el 
cierre de la discoteca. No obs
tante el expediente del local se 
hallaba en alcaldía desde el mes 
de octubre debido a las denun
cias de los vecinos por los rui
dos, molestías e incidentes que 
ocurrían en la discoteca. 
EDEN tenía tan sólo licencia 
como club social y había sido 
reconvertido de recinto deporti
vo a discoteca. 
De momento continuan las in
vestigaciones policiales sobre 
los posibles agresores de José 
María Sanchez y no se puede 
asegurar la relación entre el 
incidente y la polémica suscita
da por la discoteca.■ 

E.G. 
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Leganés 

Abierto el Parque Polvoranca 

El Parque Polvoranca fue 
abierto durante la semana 
pasada al público parcial
mente. 
Tan sólo se ha realizado la 
primera fase de este gran 
parque que servirá a 3 pue
blos del sur madrileño, Le
ganés, Alcorcón y Fuenla
brada. 
Esta primera zona abierta 

tiene 32 hectáreas de arbolado y un lago de 8 hectáreas, bautizado como "lago 
de Mari Pascuala". En esta fase se han invertido 400 millones de pts. 
El parque tendrá cuando se termine, en 1994, una extensión total de 150 
hectáreas y se invertirán 2000 millones de pts. 
Hasta el momento el acceso es restringido voluntariamente para evitar el 
deterioro del arbolado recien plantado. La Agencia de Medioambiente ha 
evitado, por este motivo, la urbanización de los accesos y ha contratado 
vigilancia para el Parque Polvoranca. 
Las fases siguientes que se realizarán continuarán con el arbolado y la construc
ción de un boulevard del lago hasta la ermita de Polvoranca.■ 

Denuncian el impago de la 
subvención a los afectados 
por la colza 
Izquierda Unida de Leganés ha denunciado el impago por parte del ayuntamien
to de la subvención fijada para la Asociación de Afectados por el Síndrome 
Tóxico. 
La subvención, de 35.000 pts., no se paga desde enero de este año. La cantidad 
fue fijada por el ayuntamiento en el año 1981, en acuerdo plenario. 
Además de la cantidad, destinada a pagar a un auxiliar administrativo contratado 
a media jornada, se acordó la cesión de un local y material técnico para la 
Asociación. 
El grupo IU ha denunciado, en nombre de la Asociación de Afectados por el 
Síndrome Tóxico, el impago de la subvención, así como el hecho de que esta 
cantidad no se haya revalorizado con el paso de los años. Además, según Eduardo 
Cuenca, portavoz de IU, "el material técnico se entrega con cuentagotas", 
refiriéndose a la escasez de medios recibidos por los afectados. 
Durante el pleno celebrado la semana pasada se instó al gobierno municipal a 
remitir el pago atrasado de la subvención con una revalorización, así como a 
cumplir un acuerdo plenario del 5 de mayo de 1984. Según este acuerdo el 
ayuntamiento realizaría una labor de seguimiento de los afectados y les prestaría 
asesoramiento médico y jurídico entre otras ayudas.■ 
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Inauguración de Lagosur 

El negocio del agua 
La pasada semana tuvo 
lugar la inauguración 
de Lagosur, ubicado en 
Leganés,con una super
ficie cercana de 120.000 
metros cuadrados, y 
una inversión aproxi
mada de 1.200 millones 
de pesetas. 

Parque Sur, promovido por 
el grupo de empresas Parques 
Urbanos que lidera Juan Tho
mas de Antonio, ocupará una 
extensión de 420.000 metros 
cuadrados entre la carretera de 
Toledo, los distritos madrile
ños de Villaverde y Caraban
chel y el barrio leganense de El 
Carrascal. Las obras se inicia
ron en el mes de septiembre del 
pasado año con la colocación 
simbólica del primer árbol. 
Más de 500 obreros trabajan 
actualmente en las obras del 
que es considerado el mejor 
parque de Europa que abrirá 
totalmente sus puertas en octu
bre de este año, según estima
ciones de los máximos respon
sables de este complejo. El 
Parque tendrá varias fases de 
apertura, la primera de las 
cuales ya se inició con la inau
guración de Lagosur, donde 
está previsto que más de 
300.000 personas la visiten 
durante este verano. 
La construcción de la estructu
ra principal de los diversos 
módulos del área comercial 
está muy avanzada, y en ellos 
se incluyen empresas tan im
portantes como Alcampo, 
Galerías Preciados, C&A y 
Cinesa, entre Ol!"OS. En lo que 
se refiere a otras actividades, 
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Estas nuevas instalacio
nes forman parte del 
ambicioso proyecto 
Parque Sur, un comple
jo comercial recreativo 
y de ocio, único en Euro
pa, que estará concluido 
a finales de este mismo 
año. 

Parque Sur ofrece múltiples 
serv1c10s especializados: 
agencias de viajes, bancos, 
oficinas, salones de conven
ciones, un hotel, un centro in
tegral del automóvil, una ciu
dad hinchable, guarderías y 
ocho salas de cine. En total, 
200 tiendas y locales comer
ciales y de restauración. La 
inversión prevista es de 12.000 
millones de pesetas, además 
de favorecer la creación de 
2.500 puestos de trabajo per
manentes que se harán efecti
vos a través de la oficina del 
INEM en Leganés. 

80.000 litros al minuto 
Con Lagosur se inicia la cuen
ta atrás para el funcionamiento 
completo del nuevo complejo. 
Para la creación de este parque 
acuático ha sido necesario 
remover 350 metros cúbicos 
de tierra, contando con una 
piscina con olas con una capa
cidad para 600 personas, tres 
toboganes de 70 metros de 
longitud, cuatro calles de pis
tas blandas para unas 1.500 
personas por hora, dos toboga
nes totalmente cerrados con 
capacidad para 100 personas 
por hora y un río bravo, único 
en el mundo, con tres caídas 
simultáneas de un caudal de 
80.000 litros al minuto. 

GETAFE EXPRES 
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La finalización de las obras de 
la segunda fase de Parque Sur 
coincidirán con la apertura 
completa de las instalaciones, 
incluyéndose dentro de este 
marco la creación de un lago 
artificial con embarcadero y 
una isla de 5.000 metros cua
drados que acogerá en su re
cinto a una sala de conciertos y 
discoteca, cercanos al hotel 
desde donde emanará una 
fuente de agua y color que 
estará controlada por una 
computadora. Las obras de 
adecuación y desdoblamiento 
dela carretera entre Villaverde 
y Leganés para convertir en 
autovía el tramo donde está 
comprendido Parque Sur ya 
están casi terminadas, así 
como el aparcamiento del que 
dispone el complejo acuático 
con una capacidad para 2.500 
vehículos, totalmente gratuito 

Tres profesores 
de la Facultad 

de Biología de la 
Universidad 

Complutense de 
Madrid, intentan 

dar con la fórmula 
adecuada para dotar 
de vida artificial el 

lago y establecer las 
condiciones 

microambiantales y 
biológicas 
necesarias 

para los futuros usuarios. 
Lagosur no carece del más 
mínimo detalle. Atracciones 
espectaculares, bares y quios
cos para todos los gustos, pu
diendo elegir entre ambientes 
brasiléños, orientales, africa
nos o americanos, grandes 
zonas arboladas, paseos, pra
deras, solarium, áreas para 
picnic y un recinto de juegos, 
son las múltiples opciones que 
ofrece. Para que no falte de 

GETAFE EXPRES 

nada, tres profesores de la Fa
cultad de Biología de la Uni
versidad Complutense de 
Madrid, intentan dar con la 
fórmula adecuada para dotar 
de vida artificial al lago y esta
blecer las condiciones micro
ambientales y biológicas nece
sarias. 

Seguridad 
La inauguración, que estaba 
prevista para el mes de junio, 
ha tenido que ser aplazada 
sucesivamente hasta este mes 
a causa del mal tiempo que 
originó retrasos en las obras. 
Lagosur plantea una nueva 
fórmula para pasar el tiempo 
libre destinado, principalmen
te, a las familias, aunando 
diversión con espectáculo. 
Las medidas de seguridad que 
han sido adoptadas por la so
ciedad promotora, después de 
las experiencias obtenidas en 
otras iniciativas de este tipo, 
han sido, según sus patrocina
dores, las máximas, evitando, 
de este modo, cualquier inci
dente que pudiera producirse 
como consecuencia del uso de 
estas instalaciones. 
Por el momento, la marcha de 
las obras sigue el programa 
previsto, recogido en un docu
mento suscrito por Parques 
Urbanos, la Comunidad de 
Madrid y el Ayuntamiento de 
Leganés. Entre los acuerdos 
firmados destaca el compro
miso de la empresa promotora 
de construir zonas de accesos y 
servicios públicos, además de 
la entrega de entrada gratis a 
los menores de 3 años. Hasta 
los once años, el precio de 
entrada es de 700 pesetas y a 
partir de aquí, 1.300 pesetas. 
Para Leganés, la apertura de 
este nuevo complejo supone 
una enorme inyección econó
mica y, en otro plano, una re
lanzamiento de la zona sur al 
albergar el centro recreativo y 
comercial más importante de 
toda Europa.■ 

Ana Salamanca 
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DESCUBRA LA GAMA IIBBII 
y 

iiESTE VERANO VET.E DE VACACIONES!! 

FIAT UNO P.V.P. DESDE: 950.950 

FIAT REGATA P.V.P. DESDE: 1.298.080 

FIAT TIPO P.V.P. DESDE: 1.477.630 

FIAT CROMA P.V.P. DESDE: 2.26: .. ' 
-

con tu FIAT 
equipado con un -

RADIO TELEVISOR 
que te regalamos 

F I A T 
. • • • TU CONCESIONARIO OFICIAL: 

LORENZO SALCEDO, S. A. 
Carretera de Toledo, Km. 14,500 - GETAFE (MADRID) 

Teléfonos 681 62 63 - 681 63 95 
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El Banco de 
España 
disminuye 
los gastos 

Los gastos financieros del 
Banco de España disminuye
ron el 10,1 %, de esta fonna se 
sitúa en 273.000 millones, de 
ellos, 226 corresponden a los 
gastos derivados de las opera
ciones interiores y los restan
tes 7 .000 millones a las exte
riores. 
Por otra parte obtuvo un bene
ficio de 91.000 millones de 
pesetas durante el ejercicio de 
1988. 
Por su parte el Barclays Bank 
obtuvo en España, durante 
1988, unos beneficios antes de 
impuestos de 4.023 millones y 
un beneficio más amortiza
ciones de 5.583 millones de 
pesetas.■ 

El déficit comercial aumentó un 55,2 % 
El déficit comercial español 
sufrió en los primeros seis 
meses del año un aumento 
aproximado del 55,2% al al
canzar la cifra de 1.655.674 
millones de pesetas, mientras 
que en el mes de junio se elevó 
a 315.353 millones, con un 
aumento del 49,8% sobre el 
mismo mes del año anterior, 
según estimaciones de la Di-

rección General de Aduanas. 
Las exportaciones el pasado 
mes de junio llegaron a 
463 .847 millones, lo que su
pone un incremento intera
nual del 16,8% como conse
cuencia de un aumento del 
47,2% de las ventas de pro
ductos energéticos y de un 
crecimiento de 115,6% en las 
de productos no energéticos. 

El importe de las exportacio
nes fue de 2.587 .532 millones 
de pesetas en el primer semes
tre, con un aumento del 12,6% 
respecto al mismo período del 
año anterior. 
Las de productos energéticos 
aumentaron un 28,2% y las de 
no energéticos el 11,9%.■ 

Más de 8.000 millones 
para la conservación de la red 

regional de carreteras 

Diversas asociaciones empre
sariales del sector de la cons
trucción (SEOP AN), el refi
nado de petróleo (ASERPE
TROL), fabricantes de mez
clas asfálticas (ASEFM) y de 
carreteras (AEC) presentaron 
la pasada semana un informe 
sobre el estado de conserva
ción de la red regional de ca
rreteras en el que se recomien
da al gobierno regional la 
inversión de 8.800 millones 

de pesetas para los próximos 
tres años si quiere garantizar 
la conservación de la red via
ria de la Comunidad de Ma
drid. 
El Plan Regional de Carrete
ras que la CAM tenía previsto 
para el período 1986-93 reco
gía una inversión de 18.500 
millones, es decir, una asigna
ción anual de 2.400 millones, 
lo que situaría a la capital de 
España en el primer puesto en 

cuanto a conservación de ca
rreteras por kilómetro de red. 
No obstante, existe un déficit 
en torno a los 1.350 millones 
de pesetas por año. 
En estos momentos, la CAM 
gestiona 2.778 kilómetros de 
carretera con un parque auto
movilístico de 2.200.000 ve
hículos, lo que supone un 
índice próximo a los 450 vehí
culos por cada 1.000 
habitantes .■ 

Materiales de Construcción CORTES 
AZULEJOS· · PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICiON Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 · PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 
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EN EL CORAZON DE GETAFE 

Nuestra afición 

LA VENTA 

Su mejor inversión 

COMPRAR EN HIPER GE.TAFE 

COMPRUEBELO USTED MISMO 

Aparcamiento gratuito 1.er sótano 

Calle Madrid, 117 
Teléf o nos 695 68 64 - 695 68 95 

28903 GETAFE (Madrid) 
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Campeonato 
de gimnasia 
deportiva 

Eva 
Rueda 
no tuvo 
rivales 

Perder el miedo al agua 
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SI TE GUSTAN LAS CARRERAS, 

OBJETIVO 4 X 4 
te ofrece la oportunidad de entrar 

en el mundo de las carreras. 
Como piloto, copiloto 

o de simple obsetvador. Con o sin coche. 
Nosotros te informamos y 

orientamos y si te animas te formamos 
como piloto o copiloto, 

preparamos tu Potro/ - 5 niveles a elegir
y te apoyamos con asistencia 

mecánica y logística. 
Si te gustan las carreras, pruébalas. 

~\ET¡ j, 

~•º ;; • 
Centro de información y fo rmación 

Villarroel, 19 1 bofos B / Tel. /93) 410 78 52 
08036 Barcelona / Apartado de Correos 1111 

con el patrocinio de 

ITi ►' i f--t-141 ~ i 
.SAN MARCOS MOTOR, S.A. 
POLIGONO INDUSTRIAL «SAN MARCOS» TELEF. 682 42 62 
CALLE MARCON I 28906 GETAFE (MADRID) 
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1 Punto de mira 1 
27 de julio ... la de San Quintín 

Si el 92 parece ser la fecha en la que todos los males de nuestro paisacabaran, el 27 de julio, día señalado para la asamblea 
del fútbol español, es visto por los sabios del balompie como un día clave en el que se abordarán reformas importantes 
en el fútbol español. Se cree que después de estas, todo irá sobre ruedas. La cosa no creo que vaya a resultar tan fácil 
como a primera vista parece. El 27-J va a haber algo más que palabras. 
Si nos centramos en el tema de la reestructuración óe la segunda división B, estamos en condiciones de afirmar que allí 
se va a formar la de "San Quintín". Para los aficionados que no están al corriente se les debe explicar que en la asamblea 
de la 21 B celebrada días atrás, los equipos gallegos y andaluces le metieron algo más que un gol de despacho a los equipos 
madrileños.A estos últimos no les dio tiempo a levantar cabeza,cuando el gol de despacho que le habían marcado gallegos 
y andaluces estaba ya dentro de la red, es decir, dicha asamblea aprobaba por mayoría los nuevos grupos de 21 B, 
formando el grupo I equipos madrileños y gallegos, a pesar de la enconada oposición de los primeros a salir de su 
territorio. 
Los equipos madrileños han reaccionado tarde y mal y sus airadas protestas es de prever que caigan en terreno baldío. 
De nada servirán las amenazas de no jugar, si el 27-J la Asamblea General del fútbol español aprueba la propuesta. En 
declaraciones hechas por Angel Villar a un diario de Madrid el pasado jueves, el presidente de la federación española 
deja dos cosas bastante claras: que lo que hayan decidido los clubs de 2~ B no tendrá validez alguna hasta que no haya 
pasado por la asamblea general y que los grupos no son definitivos. 
Sería muy fácil cargar las cintas contra los representantes de los clubs madrileños y más sabiendo que alguno de esos 
representantes anda últimamente intentando dar bofetadas morales a algún compañero de la prensa (digo intentando, 
porque no lo consigue). Sin embargo, creo que el tema es mucho más serio. No se puede jugar con el dinero de los socios, 
de unos aficionados y con los ingresos de un club. Señor representante de los clubs madrileños: usted está ahí para 
defender los intereses de nuestros clubs y no para andar tocándose las narices y montando astracanadas y bufonadas 
para desprestigiar a algún compañero de la prensa, mientras le clavan sus "colegas" los gallegos y andaluces un gol de 
bandera desde los despachos, que son los más humillantes.¿Saben ustedes hasta dónde se van a disparar los presupuestos 
de los clubs madrileños, si esta reestructuración de los grupos se lleva a cabo? Algún que otro presidente le veremos 
pidiendo en la boca del metro de Atocha. Y si no, al tiempo. 
Sólo hay dos finales para esta tragicomedia.La primera es que se presente una nueva alternativa en la asamblea general 
y los madrileños salven el pellejo de lo cual nos alegraríamos. La otra ya la saben:nuestros equipos harían una ruta 
turística llegando cerca del "Camino de Santiago" y cerca de los Picos de Europa. Sí, digo bien ruta turística, porque, 
entre el dinero que gastarían los clubs, las palizas de viajes que se metería a los jugadores y la dificultad de los nuevos 
rivales, lo único que se conseguiría sería aumentar los conocimientos que de la geografía de nuestro pais tengan los 
jugadores. Lo de los dos puntos, sería otro tema. Los bofetones del 27-J están asegurados~ y todo por la negligencia de 
algunos. Que Dios reparta suerte y a los madrileños, que nos coja confesados.■ 

ALTA PRECISION INDUSTRIA MECANICA 

§í 
FABRICACION DE PIEZAS PARA AUTOMOVILES 

Carretera de Toledo, km. 11,800 • Getafe (Madrid) • Teléfono 695 38 58 
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En el campeonato de España de gimnasia artística 

Eva Rueda no tuvo rivales 
En los días 15 y 16 de julio se ha celebrado eh el polideportivo J. de la Cierva el campeonato 

de España de gimanasia artística y deportiva. Eva Rueda, la campeona del año pasado, repitió éxito 
con una excelente puntuación destacando sobre sus contrincantes entre las que no se encontraban ni 

Laura Muñoz, por lesión, ni Alicia Alvarez la otra gimnasta que podría disputar el título a Eva Rueda. 
A pesar de todo, Rueda consiguió 2 "10" que dejaron bien claro su nivel y que aún estando estas dos 
grandes atletas, ella se lo habría puesto muy difícil. Más aún, teniendo en cuenta que consiguió un 

total de 78,40 puntos cuando ya se ha puesto en práctica la nueva reglamentación para jueces que hace 
casi "inalcanzables" esos tan codiciados "10". 

"Ceremonia de presentación de las gimnastas en el campeonato 
de España de gimnasia artística y deportiva". 

"El público, a pesar del calor, siguió las pruebas 
durante todo el fin de semana". 

El que se celebraran conjuntamente los campeonatos de 
España de las categorías infantil, juvenil y senior facilitó el 
aumento de asistentes, aunque sólo fuera por la gran cantidad de 
familiares de las participantes, algunos de ellos más interesados 
en los coloridos de los maillot que en la propia competición. 
Sobresalió en equipos el Calvo-Munar, que copó las 3 primeras 

"Las asimétricas suponen un duro esfuerzo para todas las 
gimnastas". 

posiciones del campeonato. Tras Eva Rueda con 78,40 puntos se 
clasificó Manoli Hervás 76,45, el tercer lugar fue para Nuria 
García con 76,30 y la 4ª plaza para Silvia Martínez con 76,05. 
Eva Rueda volaba por libre mientras se disputaba un reñido 
subcampeonato. La superioridad de esta gimnasta quedo patente 
al llevarse todas las medallas de oro por aparatos. A destacar su 

SUPLEMENTO DEPORTIVO Pág. 4 
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"La barra es, seguramente, el aparato más dificil por la precisión que 
requiere". 

"Un aspecto general del polideportivo J. de la Cierva durante los 
campeonatos". 

ejercicio sobre suelo donde la potencia de sus piernas la elevan 
muy por encima de cualquier otra gimnasta mundial. 
La competitividad que no hubo en esta categoría se encontró en 
la de juveniles donde algunas gimnastas despuntaron hacia un 
futuro prometedor. La clasificación fue la siguiente: 1 ª Cristina 
Espinosa 76,05. 2ª Elena Romero 74,25. 3ª Elena Vers 73,40. 4ª 
María León 72,85. 
En la categoría infantil los puestos quedaron así: 1 ª Miriam de 

"Eva rueda consiguió dos "10", uno de ellos en 
suelo". 

"Eva Rueda, al fondo, confirmó los pronósticos 
que la hacían favorita. Consiguiendo, al final, 
todos los trofeos". 

Tena 74,85. 2ªRuth Rollán 73,90. 3ª Marta Penna 73,75. 4ªSonia 
Fraguas 72,60. 
En resumen, una bonita competición con docenas de gimnastas 
de todas las edades pasando por los aparatos con cierto desenfado 
y amenizándo a todos los asistentes un caluroso fin de semana en 
Getafe.■ 

Miguel Martín. 
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10ª Campaña de natación 

Perder el miedo al agua 
La 10ª campaña de natación organizada por la F.P.D. pretende que todos los getafenses, 

niños y no tan niños, pierdan el miedo al agua y se sientan atraídos por el medio 
acuático. Para ello y como ejemplo, el año pasado se destinaron aproximadamente 

30 millones de pesetas. 

~~.r.c --.-.._,.,;~; 
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Los cursos de natación van de junio a 
agosto y en este periodo se imparten clases 
a 2.200 personas de las cuales 105 son 
adultos, 20 pertenecen al curso especial 
para niños con deficiencias de orden físico 
o sensorial y otros 20 son del cursillo de 
integración. Como casos anecdóticos 
destacar que en los cursos de perfecciona
miento están apuntados 4 concejales entre 
ellos Jesús Carmona y Carmen García 
Rojas, que forman parte de los 315 miem
bros de este tipo de cursos. El resto hasta 
los 2.200 son niños y niflas de 4 a 14 aflos. 
Las instalaciones utilizadas son 3 pisci
nas, la de Ciudad Getafe, (Barrio Alhóndi
ga, c/ Buenavista, s/n), la piscina Marga
ritas (avda. Ciudades, s/n), y la piscina de 
San Isidro (c/Toledos/n),en esta última es 

donde se imparten clases para los más 
pequeños, de 4 a 6 aiios y aunque se 
incluyen dentro de los cursos de inicia
ción, realmente se trata de actividades de 
recreación acuática para perder el miedo 
al agua, cuenta con 40 alumnos y 4 profe
sores. 

Diez y quince alumnos por monitor 

El promedio de monitor por alumnos varía 
según las instalaciones y los programas 
pero se mueve entre 10 y 15 alumnos por 
monitor, con el consiguiente refuerzo en 
los cursos especiales. Todos los monitores 
son animadores deportivos de la F.P.D. 
siendo en total 28 animadores más 4 
coordinadores y otros 3 coordinadores 
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directivos. A estos hay que añadir un 
médico o A.T.S. en cada piscina, más un 
cuidador de instalaciones, al cargo de la 
depuradora, el control del cloro y el PH, 
así como la portería, para terminar con la 
colaboración del servicio de limpiezas 
que a diario cuida de las instalaciones y del 
laboratorio municipal que semana tras 
semana informa públicamente de la lim
pieza de las aguas en las instalaciones. 
U na de las medidas de me jora con respecto 
a la campaña del año pasado, para evitar 
accidentes tan lamentables como el de 
Roberto Rojas ha sido la disminución de 
alumnos por instalación que aunque va 
emparejada a una disminución de profeso-

(pasa a pág. 9) 

--------- - - - -------- - - - ------------------
S UPLEMENTO DEPORTIVO Pág. 7 



GEMOSA 
C/. MADRID, 121 
28903 GETAFE 
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-GARANTIA OPEL 

-TOTALMENTE REVISADOS (40 PUNTOS) 

-SIN ENTRADA 

-HASTA «60 MESES» PARA PAGAR 

', 

REGALAMOS 
UN RADIO-CASETTE 
{POR LA COMPRA DE CADA VEHICULO DE OCASION) 

PARA CUALQUIER CONSULTA DIRIGIRSE A: 
D .. RAFAEL PEREZ BUITRAGO 

OPTO. VEHICULOS DE OCASION 
TELEFONO: 681 69 12 
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(viene de pág. 7) 

res supone, al menos, un mayor espacio 
para la realización de los ejercicios. En 
algunos casos se ha rebajado el porcentaje 
de alumnos por animador. 
Uno de los mayores impedimientos para 
continuar con la especialización de los 
chavales que empiezan aprendiendo a 
nadar y continuan en los cursos de perfec
cionamiento es la faltad e unas instalacio
nes cubiertas y acondicionadas para la 
práctica de competición, que necesaria
mente ha de permitir el uso de las instala
ciones durante todo el año y no sólo los 
meses de verano. Dichas instalaciones 
están proyectadas desde hace tiempo en 
el polideportivo del sector III junto a la 
piscina municipal del sector III aunque no 
han empezado las obras y no se espera que 
para el año que viene se pueda contar con 
ellas. 

La oferta supera a la demanda 

Francisco Javier Martín, coordinador de 
enseñanza deportiva de la F.P.D. y res
ponsable de la campaña de natación nos 
comentaba que estos cursos intentan 
organizarse atendiendo a la calidad, la 
cantidad y el rendimiento de los mismos 
sin querer perjudicar en exceso a ninguno 
de los 3 apartados y teniendo en cuenta los 
presupuestos y medios de que dispone la 
F.P.D. 
Por otro lado, señalaba que la oferta está 
por encima de la demanda los meses de 
junio y agosto (en este año y durante estos 
meses se habían cubierto el 85 % de las 
plazas) y que el mes de julio se cubrieron, 
como todos los años, el 100% de las 
plazas. Organizándose numerosas colas 
desde las 5 de la mañana en algunos casos 
para conseguir número. 
Así pues, cada verano y partiendo del 
lema, "ningún niño sin saber nadar", 
ampliado, tal vez, a "ningún getafense sin 
saber nadar" con la posibilidad de perder 
el miedo al agua, de aprender a man tener
se en la superficie o de conseguir avanzar 
sin problemas sobre el agua, según las 
necesidades, un grupo de personas se 
dedica a que todos nos sintamos más a 
gusto en un medio que en principio no es 
el más idóneo para el ser humano pero que 
llegados estos meses de calor si resulta el 
más apetecible.■ 

Miguel Martín. 
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La moda de las discopiscinas 

Noches veraniegas 
pasadas por agua 

/ 

Los getafenses se han aficionado pronto a pasar sus noches ociosas en las discopiscinas, 
una hábil mezcla de baile, música y agua. La diversión sirve como negocio y móvil de los 

desheredados que se quedaron sin vacaciones. El aire libre y el agua son el cebo más 
atractivo para evadirse del sofocante calor. Las discopiscinas reunen cada noche a la 

masa ávida de jolgorio. 

e uando el sol calienta .. . como aquí no 
hay playa (vaya, vaya) lo más recomenda
ble es esperar la caída de la noche para 
salir a divertirse. Como la noche madrile
ña es cálida y calurosa nunca hubo mejor 
invento que el de las discopiscinas. Y al 
igual que el sol reune a multitudes apelo
tonadas en la playa, la noche congrega en 

GETAFE EXPRES 

tomo a las discopiscinas a los jóvenes 
ávidos de diversión. 
La ceremonía se compone de baile, algún 
trago y el inevitable remojón, más com
pleto si se cae al agua vestido, para resurgir 
con las ropas mojadas al estilo Bo Derek o 
Ursula Andrews. 
El invento de las discopiscinas mueve 
multitudes y pesetas cada verano. Curio
samente siempre hay público suficiente 

para llenar estos recintos aunque cada 
verano nazca uno nuevo. El fenómeno se 
explica porque aquí carecemos de la re
frescante brisa costera o de los antros 
marbellís donde trasnochar y codearse o 
dar codazos al vecino. 
Los "desdichados" getafenses que se 
quedan sin sus centímetros cuadrados de 
playa, suelen dedicar sus noches a la huida 
a cualquier discopiscina de la zona. 

Página 39 
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Consumir diversión 

Las discopiscinas cuentan a su favor con 
otro elemento de moda, la ambigüedad. 
Hoy que reina la dualidad, los aparatos 
multiusos (como la minipimer), lo unisex 
y lo ambiguo ¡cómo iba a faltar todo ésto 
en la diversión!. Las discopiscinas no son 
discotecas, ni piscinas, ni bares, ni terrazas 
veraniegas, son un poco la fresca macedo
nia del verano, con todos los ingredientes. 
Eso sí, se trata de diversión que se consu
me y todo lo consumido se paga. El billete 
verde es lo mínimo de lo que se desprende 
cada cliente en una discopiscina, Juego 
pueden dejarse algunos billetes azules o 
unas cuantas chocolatinas por cada bebida 
y pueden acabar desprendiéndose del 
guante, al estilo Gilda, para acabar fregan
do platos. 
No obstante, olvidando el bolsillo y el 
negocio, la gente suele divertirse en las 
discopiscinas. El origen remoto de estos 
recintos puede buscarse en el modelo ibi
cenco, la discoteca KU fue una de las 
primeras en ofrecer baile al aire libre y la 
piscina como segundo plato. 
Las discopiscinas de Getafe y alrededores 
no ofrecen las excentricidades ibicencas, 
aunque ello no le resta variedad. Un paseo 
por OK, Jardín del Sur, Edén o lajóven 
Tropic Costa da idea de cuatro historias 
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diferentes. 

Sol y luna 

Las características de los recintos varían, 
aunque casi todas tienen en común la 
metamorfosis que sufrieron desde su 
cometido originario. Algunas nacieron 
como discotecas y añadieron luego la 
piscina, otras (las más numerosas) adjun
taron las salas de baile. 
OK, en la carretera de Andalucía, es una 
de las más visitadas por el público de 
Getafe. Ofrece una enorme piscina, prade
ras de cespcd, bar y pistas de baile al aire 
libre. OK fue una de las primeras en 
promover la moda de la discopiscina y el 
saludable baño vestido. 
Jardín del Sur, también en la carretera de 
Toledo, fue de las que se apuntó a la 
reconversión de la piscina en un complejo 
que incluyera discoteca. Si bien sigue 
ofreciendo por el día sus servicios de 
piscina. 
Tropic Costa , la más jóven, es el mismo 
caso. Recientemente inaugurada, está si
tuada en el casco urbano, pero lejos del 
vecindario. Ofrece una novedosa sala de 
baile, una pirámide de cristal . Sin llegar a 
imitar las monumentales pirámides de 
cristal del Louvre, la de Tropic Costa 
cuenta con un sistema de iluminación y de 
caida de agua que embellece sus laterales. 

GET AFE EX PRES 
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La mayoría de estas discopiscinas siguen 
manteniendo su servicio de piscina por las 
mañanas. Según nos comenta José, socio 
de Tropic Costa "ésto es posible porque 
se trata de dos públicos muy diferen
tes". Respecto a la limpieza cabe decir 
que se intensifica un servicio nocturno 
cuando se cierran las puertas del recinto, 
"aquí en Tropic Costa 6 personas, que 
además son ayudadas por el jardinero y 
otros, se ocupan desde las 6,30 de la 
mañana de la limpieza". 
La labor no es fácil, si bien se han tomado 
medidas unánimes en todas las discopisci
nas para facilitar la actividad, como servir 
la bebida en vasos de plástico para evitar 
la rotura de vidrios. 
La suerte de las discopiscinas, al menos 
este verano, no será la misma que la de los 
"chiringuitos" playeros que pronto serán 
cerrados para proteger las franjas coste-

ras. 
Sin embargo el vecindario puede ser el 
sufriente de toda esta diversión, de ahí que 
las mayoría de las discopiscinas se en
cuentren alejadas de las viviendas. No fue 
el caso de Eden situada en el centro de la 
calle Río Duero, que ha corrido la suerte 
del cierre por molestias al vecindario. 
El escándalo es el acompañante de la 
diversión y el jolgorio, lo cual no siempre 
da resultados óptimos. 
Cuando acaba el verano las discopiscinas, 
que han funcionado durante las 24 horas 
de cada día, cierran sus puertas para iniciar 
el profundo letargo invernal. No obstante 
el negocio y la diversión no s~m amigos del 
descanso y ya se esta pensando en la 
formula para no dejar reposar los recintos 
durante el invierno .■ 

Esther García 
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LA MAS ALTA PRECIS 

Con los procesos de control numérico conseguimos 
la precisión y producción necesarias, 
en las piezas más diversas. 
El control de calidad aplicado a todos nuestros 
fabricados, garantiza la fiabilidad de los mismos. 

iWMU:fS• 

Lapeado de 
diámetros exteriores 
de gran producción. 
Los acabados 
conseguidos son de 
un alto grado de 
calidad. 

Adecuado para 
medianas y grandes 
series de diversas 
piezas cilíndricas 
como: ejes, bulones, 
pasadores, pernos, etc. 



BADOS, S.L. 
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N A SU SERVICIO 

f 
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Tomando como centraje el propio eje de 
la pieza conseguimos la redondez, formas 
y medidas requeridas. 

• iJ;t•foi·M•i11•i;t•■ 
Aportación de película de cromo, mediante 
procesos elecrolíticos. Las propiedades de 
este depósito, en cuanto a dureza y 
coeficiente de rozamiento son extremas. • 

fllil;t•t+it•i~••tlU•ii•1-t=1-• iiiR•Hf--ií,lllll! -
Nuestros motores reconstruidos, responden a 
todas las exigencias de origen. El proceso de 
reconstrucción se lleva a cabo metódicamente, 
en nuestras modernas instalaciones. 

~ -·~~ . .. 
ediante esta operación logramos 
la precisión y el acabado exigido 

en cada caso. 

N uestro Grupo de Empresas fabrica pie
zas y componentes para las empresas li
deres de los sectores de: Automoción. 

Naval . Aeronáutica, Petroquimica, Papeleras, 
Centrales Energéticas, Obras Públicas y Bie
nes de Equipo en general. 
Fabricamos sobre plano o muestra las piezas 
más diversas. 
Dentro de nuestro programa de producción en
cajan desde una pieza hasta grandes series. 
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Barras y Estrellas 
Las tribulaciones de un 
inglés en los Estados 
Unidos configura la tra
ma de "Barras y Estre
llas". Su autor William 
Boye!, perteneciente a 
la nueva ola de novelis
tas ingleses, analiza en 
clave de honor las anta
gónicas relaciones entre 
los modos y costrum
bres británicas y la ex
travagencia de la socie
dad norteamericana. 
El protagonista es un ser 
tímido e indeciso que 
desea con fervor adap
tarse a la vorágine de su 
nueva vida, pero su ca
rácter débil y flemático 
la hará caer una y otra 

WllllAfv\ soYC - . . ~~ 
s,,,ros ,.,,,,,. 

vez en insólitas situaciones a las que no sabrá hacer frente. 
Acosado por una amante exigente, una ex-esposa neurótica y una intrigan
te familia sureña, mientras que la familia de su padre -muerto en trágicas 
circunstancias- planea sobre su cabeza, Henderson Dores acabará abando
nando su pasado para reencontrarse consigo mismo olvidando de una vez 
para siempre todas las ataduras que le ligaban a una vida de la cual ni 
siquiera era dueño. 

· "Barras y Estrellas" contrapone dos culturas que a pesar de su pasado y su 
idioma comunes han ido alejándose de su punto de partida para dar paso 
a mundos opuestos que ya nada tienen que ver.■ 

A.S. 

OPINION 

Fecha de la Revolución Francesa 
1789 (21%)-1889 (22%)-1999 (9%)
N/C (48%) 

Fecha del Mundial de Fútbol en 
España 
1950 (2%)-1982 (96%)-1985 (1 '5%)
N/C (0'5%) 

Quién fue Robespierre 
Un monje (35%)-Futbolista (30%)
Revolucionario (35%) 

Quién es Maradona 
Un político (0'5%)-Futbolista 
(98'5%)-Periodista (1 %) 

Qué derrocó la Revolución Francesa 
La libertad (25%)-La Monarquía 
(11 %)-El juego (22%)-N/C (42%) 

Quién ganó la Copa América 
España (3%)-Argentina (22%)-Brasil 
(60%)-N/C (5%) 

Encuesta realizada por la OMIT 
(Organización Mundial Imaginati
vamente Temida) 

Moraleja: El deporte es cultura (¡qué 
remedio!) 

Restaurante 
EL NORTE 

Cervecería-Marisquería 
C/. Madrid, 20 
Teléf.: 695 70 23 
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INSEPARABLES es la última película de David Cronenberg que 
podemos ver en las pantallas. Tras su éxito con "The Flay" ( o si se prefiere 
"La Mosca") vuelve a sorprender con un argumento inquietante. 
Se trata de la historia de dos gemelos, ginecólogos, Elliot y Beverly, que 
inician una imposible separación. 
David Cronenberg se inspiró, según cuenta, en la novela "Twins" y en un 
suceso ocurrido en Nueva York, donde dos gemelos aparecieron muertos 
en un piso. 
La sencillez del relato se alcanza con la sobriedad de decorados, la utili
zación masiva de primeros planos y la confluencia de sólo 3 personajes.Sin 
grandes efectismos, pero con un efecto psíquico en el espectador que se 
esfuerza en distinguir a los dos gemelos. 
Jeremy lrons es el actor que encarna espléndidamente a los dos gemelos. 
Su esfuerzo es notable en la interpretación diferenciadora de los dos per
sonajes. El espectador llega a saber quien es quien a mitad de la película, 
Bev es tímido, menos agresivo que Elliot, gracias a un peinado, una forma 
de hablar, de andar, diferente de J. lrons. 
La película ofrece una reflexión sobre la propia interpretación, un hermano 
se hace pasar por el otro, sobre el peligroso juego de la dualidad. 
El conflicto surgirá cuando se intente romper la pareja de gemelos, cambio 
trágico que desencadena una mujer, también fuera de la normalidad.■ 

E.G. 
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Loquillo 
en directo 

Cómo puede demostrarse que un can
tante es bueno. Sólo en directo. ¿Cómo 
puede la compaflía de discos forrarse 
con uno de los grupos de moda cuando 
ha sacado un disco recientemente? 
Editando una recopilación o un directo. 
Y eso es lo que ha pasado con Loquillo 
y los Trogloditas, unos muchachos que 
han demostrado sobradamente su valía 
desde el famoso Esto no es Hawai, del 
mismo pero con Los Intocables. Los 
temas de toda su historia y otros nuevos, 
como la maravilla de El Cadillac Soli
tario, nos demuestran que cuando las 
cosas van bien no pueden ir mejor, 
¿verdad, lose Mari?. 
Loquillo lleva muchos años haciendo 

'buenas canciones, él mismo nos lo re
cuerda con su título" Dónde estabas tú 
en el 7 5". Ahora ha llegado el momen
to de cosechar el trabajo sembrado y en 
eso de aprovechar al máximo, su amiga 
Alaska seguro que le habrá enseñado 
mucho. Ella si que entiende de recopi
laciones, versiones nuevas, directos, 
etc. Esperemos que Loquillo continue 
por el camino de la originalidad. 

Soledad Galiana 

.~ 
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-- ' o-,_ 

• ARTICULOS DE REGALOS 

• PAPELERIA 
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La calle para quien la anda 
Les pongo en antecedentes . Floriac 
tiene una plaza de toros portátil. La 
Asociación Protectora de Animales de 
Francia se opuso a que en esa plaza se 
celebren corridas . Esta Asociación, 
denuncia y gana el juicio. Pero el ayun
tamiento apela ante el Tribunal de 
Apelación de Burdeos. 
Este sabio Tribunal resuelve: "Se de
claran legales estos festejos y se sien
ta jurisprudencia en el sentido de 
interpretar lo que se considera tradi
ción local, extendiéndose este con
cepto a tradición demográfica de los 
ocupantes de la provincia de la Gi
ronda". 
Esta sentencia es ejemplar y justa, en 
ella se reconoce lo que todo jurista debe 
saber, y esto es, las fuentes del Derecho 
son la ley, la costumbre y los Pincipios 
Generales del Derecho. También es 
verdad que la costumbre solo regirá en 
defecto de ley aplicable, siempre que 
no sea contraria a la moral o al orden 
público y que resulte probada. 
Pues bien, puestos en antecedentes, 
este crflico apartándose de la cróncia 
taurina, y pidiendo perdón a sus "mu
chísimos" lectores. Expone: 
Un enfado terrible con este ayunta
miento por no dejar que la juventud 
disfrute de la vía pública. Las razones 
del Ilustrísimo Ayuntamiento las des
conozco, pero creo que pueden ser: el 
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peligro de atropello y las posibles mo
lestias al vecindario. 
Pero es aquí donde yo, Julian Zarzosa 1, 
acogiéndome al Derecho Consuetudi
nario, igual que el Tribunal de Apela
ción de Burdeos, digo; que es costum
bre inuoterada del getafeñ.o y de los 
hijos adoptivos de Getafe, el disfrute de 
ciertas vías públicas a su antojo, pero 
con espíritu solidario ante la pujanza 
del automóvil, siempre sin molestar y si 
alguna vez se produjo alguna molestia a 
alguien, fue al conductor del vehículo. 
Este conductor se enclava en el tipo, del 
guiador y se compra su auto para moles
tar, pues sabiendo que por esa calle va 
a encontrar follón, pues me voy por ella, 
así toco el pito, me cabreo y sí puedo 
insultar a alguien mejor que mejor. Se 
me olvidaba, esos conductores son los 
que se saltan los prohibidos girar, los 
STOP, no respetan los pasos de cebra, 
ya ven una alhaja de ciudadano. 
Y si la gente quiere estar en una vía 
pública a su antojo, me atrevo a aconse
jar al ayuntamiento que lo que tiene que 
hacer es cerrar esa calle al tráfico roda
do, que molesta más, contamina, hace 
más ruido y encima estoy seguro que la 
mitad de las multas no las paga. Pues 
vale más tener a la población divertida 
que solitaria y aburrida. 
Feliz estaría, si alguna vez el Alto Tri
bunal Españ.ol, reconociera el derecho a 

disfrutar de su vía pública a la pobla
ción getafeñ.a, pero el reconocimiento 
de la sana costumbre inueterada en el 
tiempo de divertirse en grupos y en la 
calle, que es donde la gente se conoce y 
relaciona. 
Ah, y si a alguno no le gusta porque 
prefiere ser un buho solitario, que no es 
capaz de adaptarse a los gustos de la 
actual juventud y le molesta que la 
gente por la calle este alegre, féliz, 
porque está ejerciendo esa costumbre 
heredada de sus antepasados, pues allá 
él y sus circunstancias, pero seguro que 
no es nacido o criado en GET AFE. 
Resumiendo: creo que estar en la vía 
pública no va ni contra la moral ni 
contra el orden público y sobre todo 
cuando para peatonalizar una calle se 
proyecta obra para cinco meses, que 
seguro que se demorará, sobre todo si 
no son capaces de sacar la hormigone
ra del socavón, mejor dicho de la zanja 
(estas líneas se escribieron el 20 de 
julio). 
Volviendo al tema taurino destacar la 
recuperación de los sanfermines, vuel
ven a ser lo que eran, diversión, alegría, 
y todos a la calle que para eso están. 
El domingo 16 de julio se presentó 
como novillero en Madrid, Julio Apari
cio. Su actuación no fue muy lúcida en 
general, pero hay que verle otra vez y 
esta vez en novillada y no en corrida 
mixta. 
Cómpartió cartel con Curro Vázquez, 
bien, el de Linares, bien. No se explica 
que Curro Vázquez no toreé más, pues 
clase, arte y torería son sus principales 
armas y además últimamente hasta le 
hecha ganas a todas las artes. 
Manolo repitió actuación en el coso 
Mallorquín. El novillero getafense se 
prepara intensamente para su próxima 
alternativa, que según fuentes bien in
formadas, podría producirse en sep
tiembre. El lugar está sin decidir, pero 
puede ser Córdoba o provincia. 
Nota: Aprovechando esta crónica vuel
vo a pedir una plaza de toros fija. Pues 
es mi entender que el pueblo lo agrade
cerla. No tiene porque usarse solo para 
dar corridas de toros. Se podría proyec
tar una plaza multifuncional: toros, 
conciertos, futbito, boxeo, lucha-libre, 
teatro, circo, mitines ... de todo, incluso 
petanca.■ 

Julián Zarzosa 
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SOMOS ESPECIALISTAS EN RESOLVER SUS PROBLEMAS DE GESTION 
ADAPTANDOLOS A LA SOLUCION INFORMATICA QUE PRECISE 
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Somos Concesionarios Ot iciales de las 
más prestigiosas marcas de ordenado
res profesionales. le asesoramos en la 
elección del equipo informático que 
mejor se adapte a las necesidades de 
su empresa. 
Tenemos una amplia selección de los 
mejores modelos disponibles en el 
mercado. 
Le instalamos, formamos y mantene
mos la solución informática que a us
ted le hace falta. 
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ele fe>irmació.--. e.--. s~s c:listi.--.tas especialic:lac:les 

¡CONOZCANOS, ESTAMOS MUY CERCA DE USTED! 

BEB/Mll'& 
CENTRO DE INFORMATICA 

4 ~lRC:i~ 
~y ~ 'S:<t. 

CENTRO DE ESTUDIOS INFORMATICOS 

Av. Portugal, IO 
614 07 65 

MOSTOLES 

Terreros,2 
6913616 

PINTO 

SERVICIOS INFORMATICOS 

Magdalena, 8 
682 71 28 696 91 85 
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Juan y José Luis García 

Dos hombres y un estilo 
Dos eran dos ... Antes, trabajaban por separado; ahora, compar ten un trabajo que es 

también una pasión: DOSSIER. Son dos hombres emprendedores que se han decidido 
por un mundo algo complicado, el de la moda. Han llegado a él por caminos diferentes, 

pero compartiendo la misma ilusión. 

En primer lugar, todo hay que decirlo, 
estos dos muchachos se negaron a conce
derme una entrevista por separado. Am
bos viajan en el mismo barco y están 
inmersos en la misma aventura. 
José Luis y Juan son originarios de Geta
fe. Aunque viven en Madrid, tienen aquí 
su lugar de trabajo y a muchos de sus 
amigos. Forman parte de una familia de 
seis hermanos, arraigada en nuestra loca
lidad desde hace ya bastante tiempo. Sus 
historias convergen ahora en un mismo 
punto, pero antes de llegar a DOSSIER, 
iban por caminos diferentes. 
José Luis, el pequeño, está a punto de 
cumplir los veintiocho años; Juan, los 
treinta y tres. Son dos virgo emprendedo
res, dispuestos a se
guir avanzando en las 
diferentes facetas de 
su actividad y a no 
quedarse estancados. 
Juan, obsesionado 
por la especializa
ción en cualquier 
ámbito del saber, 
comenzó a trabajar, 
al término de la carre-

la propia familia -sus padres han estado 
siempre unidos al sector de la ganadería
, aunque dicha afición no sea compartida 
por su hermano con la misma pasión. A 
pesar de todo, Juan no es partidario de 
tener animales en casa, es un amante de la 
fiesta de los toros y de las costumbres 
españolas. 
José Luis enfocó su carrera desde otra 
perspectiva; estudió Magisterio y trabajó 
cinco años en diferentes colegios de la 

--
~ d'tt!Ber 

comunidad y en Madrid capital. Antes de 
que abrieran DOSSIER, llevó a cabo cur
sos de escaparatismo y de diseño, que le 
ayudaron a comprender algo más del 
complicado mundo de la moda. 
Finalmente, el 10 de marzo de este año, 
tuvo lugar la apertura del establecimiento, 
que es suyo y el cual ellos entienden como 
una sociedad. Son hermanos y socios de un 
mismo negocio que funciona al cincuenta 
por ciento. Hasta ahora están contentos 
con lo que llevan conseguido -clientes y 
beneficios- y piensan seguir deleitando el 
buen gusto de los getafenses con una tien
da de ropa y complementos para hombre, 
la primera de esas características en nues
tra localidad. 

ra de Veterinaria, en 
una clínica de peque
ños animales. Ha tra
bajado en Control de ' 
Calidad y en el Mi
nisterio de Agricul
tura, dentro del sec
tor de Desarrollo 
Ganadero. Actual
mente trabaja para la 
CAM, en el sector de 
Industrialización y 
Comercialización 
Agraria. Su afición a 
los animales le viene 
de muy pequeño y de 

Se decidieron por la ropa de hombre 
porque "el mercado de la ropa de mujer 

estaba más tratado". 

José Luis y Juan estu
vieron gestando la 
idea de su creación 
durante algo más de 
un año. La razón por la 
cual abrieron la tienda 
no puede ser más lógi
ca. "Estábamos can
sados de trabajar en 
la Administración e 
interesados en el 
tema de la creativi
dad", afirma contun
dentemente José Luis. 
Se decidieron por 
Getafe porque ésta es 
una ciudad bastante 
grande, con gustos 
muy diversificados, 
pero se mostraron en 
principio un poco 
temerosos ante la 
cuestión de si real
mente encajarían con 
el público getafense. 
Y se decidieron por la 
ropa de hombre por-

? d:X; 
Página 48 

~ ~z J e-,._;,,J v) .., / 1-
GETAFE EXPRES 



________ i,,-,ao l~p►e, 
que, según José Luis, "el mercado de la 
ropa de mujer estaba más tratado". Juan 
añade que "la tendencia en este mundo es 
a especializarse". El nombre escogido 
para la ocasión debía poseer, por lo tanto, 
cierto carácter de masculinidad, y de entre 
los nombres que se barajaron en un princi
pio -consultando a familiares y amigos- se 
quedaron finalmente con el de DOSSIER. 
En la tienda trabajan los dos y otro 
compañero, José. El y José Luis son los 
que están cara al público la mayor parte del 
tiempo y Juan el que se encarga de las 
cuestiones, tras la tienda. Este último tra
baja por las mañanas en Madrid -también 
algunas tardes y días no laborables- y se 
pasa por la tienda en las horas de la tarde. 
Están, por lo tanto, bastante ocupados, 
pero aún así les sobra tiempo para practi
car alguna que otra vez sus deportes favo
ritos. Para José Luis, éste es el baloncesto; 
para Juan, el sky; son aficionados al cine 
y al teatro, a divertirse y salir de copas. 
Ellos definen su tienda como una mezcla 

José Luis es 

de varios gustos y estilos. "Nuestra línea 
va encaminada al hombre entre diecio
cho y cuarenta años. Intentamos intro
ducir ropa y marcas que no existen en 
Getafe y añadir una serie de comple
mentos". Creen que su público no se ha 
decidido aún por un estilo definido, pero 
cuentan ya con una clientela fija. 
José Luis es un amante incondicional del 
rojo y de la ropa más ponible; Juan prefie
re, sin embargo, el azul marino y las 
corbatas. Ambos coinciden en que Pedro 
Morago es el mejor diseñador español, 
pero sus gustos derivan también hacia los 
diseñadores gallegos y extranjeros, tales 
como Marithé Frarn;ois Girbaud. 
Son dos estilos diferentes, pero que en
cuentran su punto de apoyo en DOSSIER. 
Reconocen que son distintos, pero se 

un amante incondicional 
del rojo y de la ropa más ponible, 
Juan prefiere, sin embargo, 
el azul marino y las corbatas 

-...... 
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complementan. Juan piensa seguir ejer
ciendo de veterinario, ya que reconoce 
estar encantado con su profesión. José 
Luis, por su parte, piensa estudiar algún 
día Diseño "si la tienda funciona bien". 
Su proyecto común es consolidar definiti
vamente DOSSIER y no quedarse estan
cados mientras se pueda seguir adelante. 
Esperemos que les vaya bien en su 
intento.■ 

\ 
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GENEALOGIA Y HERALDICA 

Soquin 
Casa solar en la villa de Azpei
tia (Guipúzcoa), sita en un alto
zano y muy cerca de la casa de 
Loyola. En 1570 era señor de 
ella Juan Soquin. 

ARMAS 

De gules, con un losanje de 
plata, cargado de dos lobos de 
sable, puestos en palo y ceba
dos de un cordero de plata y 
sable, y cantonado de cuatro 
veneras de plata . ■ 

FARMACIAS DE GUARDIA 
(la que consta en primer lugar permanece 
abierta durante todo el día, la segunda cierra 
a las 10 de la noche) 

Día 27 C/ Arboleda, 21 y 
C/ Titulcia, 15 

Día 28 C/ Córdoba, 2 y 
C/ Madrid, 48 

Día 29 C/ General Pingarrón, 9 y 
C/ Granada, 3 

Día 30 Pza. de la Constitución, 10 y 
C/ Alonso de Mendoza, 24 

Día 31 C/ Jiménez Iglesias, 1 y 
C/ Zaragoza, 12 

TELEFONOSDEINTERES 

Ayuntamiento: 
Policía Nacional: 
Policía Municipal: 
Protección Civil: 
Bomberos: 
Correos y Telégrafos: 
Juzgado n111: 
Juzgado n112: 
RENFE: 
Autobuses Urb. tlel SUR: 

695-03-04 
695-80-44 
681-33-62 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

CRUCIGRAMA 

HORIZONTALES: 1. 
Nombre de Ro bert 
Urlch en una serie de 
televisión. - 2. Nota 
musical. Preposición. 
Período de tiempo. - 3. 
Que ha perdido el juicio 
(plural). Entrega. - 4. 
Palo para jugar al béis
bol. Río español. Vo
cal. - 5. Interjección de 
asombro. Siglas co
m erc la les. Partícula 

,, 
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5 
6 
1 
B 
q 

con carga eléctrica. - _ .. 
6. Decimonona consonante. Serie de televisión. - 7. Alga 
unicelular. Terminación alcohólica. Símbolo del osmio. -
8. Tostarán. Conjunción. - 9. Artículo. Cantante. 
VERTICALES: 1. Cachorro de cierto animal carnívoro. 
Vocal. - 2. Duquesa de York. Marchan. - 3. Una pe. 
Símbolo del astato. Signo aritmético. - 4. Apellido de un 
humorista. Carta de la baraja. - 5. Personaje bíblico. So
bresalto. - 6. Vigésima segunda letra. Pronombre reflexi
vo. Alero. - 7. Al revés forma del pronombre. Escuchar. 
Letras de nogal. - 8. Aparejo de mallas para pescar. Auti
llo. Vocal. - 9. Grasa del animal. Catedral. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 
DEL NQ ANTERIOR 
HORIZONTALES: l. Gabilondo.-2. Uuu. Orión.-3. Ar. Cn. 
Ase.-4. Raphael. R.-5. D. Raso. Do.-6. Arel. Boas.-7. eC. 
Torvo.-8. A. Epi. Oi.-9. SOS. Pi. De. 
VERTICALES: l. Guarda. As.-2. Aura. Re. 0.-3. Bu. Pre
ces.-4. l. Chal. P.-5. Lonas. Tip.-6. Or. eobO. 1.-7 .. Nial. Oro:-
8. Dos. David.-9. Oneroso. E. 

SOLUCIONA 
LA SOPA DE LETRAS 

CIA 6706 1 
SIE 
o 
1 

B 
A 
L 
A 

T - -
NAHCOR 
1 L NA R 
P G O J E P S 

Localizar dieciocho nombres 
de varón. 

ANGELA0BC 
O O O I G R E S P 
G0ANDRESA 
ALBERT0EB 
IGPHIILJL 
TMMANUEL0 
NJ A0E0AEF 
A O T R S L F I E 
S N M C T M A R L 
ADAA0IRBl 
0RSURVNAP 
L E U G I M I G E 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDICINA NATURAL, HOMEOPATIA REHABILITACION , OBESIDAD, 
TRATAMIENTOS PREVENTIVOS DE LA VEJEZ, MACROBIOTICA SEXOLOGIA RECUPERACION FISICA PREPARACION AL 
PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE LA MEDICINA ORIENTAL Y EL 
METODO MAS COMPLETO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, lº B GETAFE PREVIA PETICION DE HORA AL 681 93 19 
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